

Presse Nationale

> Economie



Le Trésor public lance un emprunt obligataire de 100 milliards de FCFA

Le Trésor public a lancé, à compter du lundi 16 juillet et ce, jusqu'au 26 juillet 2018, une opération d'appel public à l'épargne d'un montant de 100 milliards de FCFA. D'un taux rémunérateur de 6% d'une durée de huit ans (2018-2026), cet emprunt a pour objectif de financer les investissements prévus au budget de l'Etat au titre de l'année 2018. Le prix d'émission est de 10 000 FCFA.

> Société



Ministère chargé des Relations avec les Institutions : Patrick ACHI passe la main à Gilbert Kafana Koné

Le directeur de cabinet du Président de la République, Fidèle Sarassoro a procédé, le 13 juillet 2018 à Abidjan, à la passation des charges entre le secrétaire général de la Présidence ivoirienne, Patrick Achi, ministre chargé des Relations avec les Institutions par intérim et Gilbert Kafana Koné.



L'immeuble Orca Déco de la Riviera 3 démoli

L'immeuble Orca Déco au carrefour « 9 kilo » à Cocody-Riviera 3 (Abidjan) a été démoli, aux premières heures de la matinée de ce lundi 16 juillet 2018. Cette action entreprise par le gouvernement, à travers le ministère de l'Équipement et de l'Entretien routier, intervient dans la dynamique des travaux de libération des bassins d'orage lancés le 23 juin.



Insalubrité, nuisance sonore, pollution, etc : L'avant-projet de loi portant code de la salubrité adopté

A l'issue d'un atelier de deux jours organisé par le ministère de l'Assainissement et de la Salubrité, l'avant-projet de loi portant code de la salubrité a été adopté. C'était le samedi 14 juillet 2018. Le règlement en question traite, entre autres, de la problématique des déchets, de la notion d'économie circulaire, de l'entretien des immeubles d'habitation, des déchets d'emballage, des nuisances sonores, du désordre urbain, de la pollution atmosphérique et de l'interdiction de l'importation des déchets non dangereux.

A l'International

> Politique



Le parti unifié RHDP prend forme

En Côte d'Ivoire, on ne doute plus de la création du Rassemblement des houpouëtistes pour la démocratie et la paix, le parti unifié que le président Alassane Ouattara ne cesse d'appeler de ses vœux. Lundi 16 juillet se tenait l'assemblée générale constitutive de la future formation politique. C'est la première étape avant la fondation effective du RHDP dans lequel vont se dissoudre les partis de la coalition au pouvoir. Tous les partis concernés étaient présents, à l'exception du PDCI, l'allié de poids du parti présidentiel.

Vu sur le Net

> Politique



Ouattara annonce le transfert du pouvoir à une nouvelle génération en 2020

A l'occasion de l'Assemblée générale constitutive du parti unifié RHDP, le 16 juillet 2018 à Abidjan, le président du Parti unifié RHDP, Alassane Ouattara, a annoncé le transfert du pouvoir à une nouvelle génération en 2020. "Nous devons travailler ensemble dans la paix et la cohésion pour transférer le pouvoir à une nouvelle génération en 2020. Nous devons travailler, le président Bédié et moi, pour transférer le pouvoir à une nouvelle génération" a-t-il déclaré.



RHDP unifié – Alassane Ouattara désigné président et reçoit mandat pour discuter avec Konan Bédié

Le Président ivoirien Alassane Ouattara est le président du parti unifié RHDP. Il a été désigné ce lundi 16 juillet à Abidjan Cocody, au cours de l'Assemblée générale constitutive de cette formation politique. Alassane Ouattara a été mandaté de poursuivre les discussions avec les autres partis, notamment avec le président du PDCI « pour consolider les acquis du RHDP ».



Soro face à la diaspora de Montréal : "Mon souhait est qu'on libère tous les prisonniers..."

Au cours de la deuxième partie de sa rencontre, le vendredi 13 juillet 2018, avec la communauté ivoirienne de Montréal, le président de l'Assemblée nationale, Guillaume Soro, a déclaré que son souhait est de voir tous les prisonniers libérés. « C'est mon souhait, je ne force personne à être d'accord avec moi, mon souhait est qu'on libère tous les prisonniers », a-t-il affirmé.

> Société



Amélioration des services de santé : Bientôt des drones pour transporter le sang et des médicaments d'urgences partout en Côte d'Ivoire

Le nouveau ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr AkaAouélé a accordé une audience à Zipline internationale, une société spécialisée dans la distribution de produits sanguins et de médicaments d'urgences par drone médical. Au cœur de ces échanges, l'éventuelle collaboration entre l'État de Côte d'Ivoire et cette entreprise en vue de la distribution du sang et des médicaments d'urgences sur toute l'étendue du territoire national.

Agence de Presse

> Politique



Alassane Ouattara juge « inacceptable » le report par le PDCI de l'examen des textes du RHDP unifié

Le président d'honneur du Rassemblement des Républicains (RDR), Alassane Ouattara juge « inacceptable » la décision du Parti Démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI) de reporter, à l'après 2020, l'examen du projet de statut et de règlement intérieur du parti unifié RHDP qui apparaît à ses yeux comme un reniement de ses engagements de la part de son grand allié au sein de la coalition houphouëtiste au pouvoir.



La coalition ivoirienne pour la CPI dénonce le soutien de l'UA en faveur du «retrait» des pays africains de la CPI

Le président du Conseil d'administration de la Coalition ivoirienne pour la Cour pénale internationale (CI-CPI), une organisation qui promeut cette juridiction internationale, Ali Ouattara, a dénoncé lundi à Abidjan, le soutien de l'Union africaine en faveur d'un «retrait en masse» des pays africains de la Cour pénale internationale (CPI).

> Société



Le gouvernement offre des vivres et non vivres aux sinistrés des pluies diluviennes à Bingerville

Les 731 sinistrés des pluies diluviennes de Bingerville (banlieue Est d'Abidjan) ont reçu lundi 14 tonnes de vivres et non vivres, estimés à 18 millions de F CFA du ministère de la Solidarité. Il s'agit, entre autres, de 38 cartons d'huile, 15 sachets de sel, 14 tonnes de riz, 10 sacs de pommes de terre, quatre sacs d'oignons et 45 matelas qui ont été remis à l'orphelinat, à ces victimes.



La ministre Bakayoko-Ly Ramata apporte la compassion du gouvernement aux enfants mutilés d'Abengourou

La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Pr Bakayoko-Ly Ramata a apporté, dimanche, la compassion du gouvernement aux enfants mutilés d'Abengourou, hospitalisés dans les Centres hospitaliers universitaires (CHU) de Treichville et de Yopougon, à Abidjan. Trois enfants âgés de 14, 7 et 4 ans ont été taillés à la machette par le dénommé François, travaillant dans le champ de leur mère, Dame Assoa à Abengourou. Le travailleur des champs est accusé de viol sur la jeune fille et d'avoir mutilé les deux autres enfants venus à la rescousse de leur grande-sœur, rappelle-t-on.

L'Ageroute relance les travaux de réhabilitation et de reprofilage des rues de Toulepleu



Les rues principales et artères secondaires de la ville de Toulepleu sont en pleine réhabilitation pour certaines et reprofilage léger pour d'autres depuis quelques jours par l'Agence nationale de gestion des routes (Ageroute), a constaté l'AIP. Selon le 4ème adjoint au maire de la commune de Toulepleu, Kpeyé Boniface, ces activités s'inscrivent dans un projet de réhabilitation entamé par l'entreprise, il y a quelques mois, avaient été suspendues pour des raisons techniques et des difficultés liées à la saison.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.